



Assemblée Générale Ordinaire Samedi 21 Mars 2015 CHAMALIERES

RAPPORT DE LA COMMISSION NATATION COURSE

PAR STEPHANE COLOMAS ET DENIS CADON



Suite à la démission de Vincent ARGILLIER de la présidence de la commission il a été décidé de revoir la composition de la commission pour la deuxième partie de l'olympiade.

Lors du comité directeur du 16 avril la nouvelle commission est constituée comme suit :

- Denis CADON
- Stéphane COLOMAS
- Bruno VERWEIDRE
- Yoann EXBRAYAT
- Sébastien BIZET
- Yael DUDO
- Bastien POUJADE
- Philippe FERRIERE
- Hervé LEBAS (CTS)

Afin de faire le lien avec les commissions départementales Jérôme LAHENE est chargé d'assurer le lien avec les présidents des commissions départementales.

Les orientations de travail ont été proposées à la commission : formaliser les premières propositions pour le calage des stages qui pourront être mis en place par le CRAN en distinguant le niveau « élite régionale / accès au haut niveau » et un niveau « régional ».

Stéphane COLOMAS a pris en charge l'animation de la commission avec l'appui technique de Bruno VERWEIDRE et Hervé LEBAS.

La commission s'est réunie à 5 reprises (13, 23, 27 mai, 2 juin, début septembre) afin d'établir un diagnostic de la situation, les bases du projet à mettre en œuvre et le programme sportif pour la saison 2014 2015 et organiser les critères de sélections pour l'OPEN de France à Vichy.

Un travail important a été conduit par la commission pour bâtir l'offre de stages (3) pour février 2015 et notamment préciser les critères d'accès et les modalités financières. De même un programme de regroupements de travail est organisé.

A noter également les modifications apportées au programme sportif avec notamment la décision d'organiser à la maille régionale les interclubs minimes et à la maille départementale les interclubs Benjamins. Par ailleurs de nouvelles compétitions régionales ont été créées (meeting de rentrée, meeting de sprint).

Pour finir un annuaire des séries a été constitué pour recenser les nageurs auvergnats.



La sélection régionale pour l'OPEN de Vichy Val d'Allier a concerné 5 nageurs du Stade Clermontois et 1 nageur de Vichy Val d'Allier Natation (Coralie NERRIERE, Célia NERRIERE, Marie Lou THERRE, Guillaume BOSCHER, Jérémy LEVRIER, Mathias LOTH).

A l'issue de la saison sportive 2013-2014, 11 nageurs ont réalisé des performances qui leur ont permis une inscription sur les listes fédérales des sportifs proposées pour les listes ministérielles des sportifs de haut-niveau. Cependant le ministère n'a pas validé la liste proposée par la FFN, ce qui a conduit au retrait de 5 nageurs auvergnats : FRECHOSO Alexandre (Montluçon Natation), STOFLETH Arnaud, BERNARD Jean-Baptiste (Stade Clermontois Natation), GLORIEUX Louise (CO Brioude), BEN GADHA Amine (Vichy Val D'Allier Natation).

En conséquence 6 nageurs sont inscrits sur la liste valide pour 2014-2015 :

Nom	Prénom	Club	Liste	Discipline
BEN GADHA	AMINE	VVAN	ESPOIR	NATATION COURSE
BERNARD	JEAN-BAPTISTE	SCN	ESPOIR	NATATION COURSE
FRECHOSO	ALEXANDRE	MON03	ESPOIR	NATATION COURSE
GLORIEUX	LOUISE	COB	ESPOIR	NATATION COURSE
MARMIER	MATHIEU	SCN	ESPOIR	NATATION COURSE
MATHIEU	GEOFFROY	SCN	JEUNE	NATATION COURSE
NERRIERE	CELIA	SCN	ESPOIR	NATATION COURSE
PIRON	THOMAS	VVAN	ESPOIR	NATATION COURSE
RIBEYRE	ADRIEN	ALPN	ESPOIR	NATATION COURSE
STOFLETH	ARNAUD	SCN	ESPOIR	NATATION COURSE
THERRE	MARILOU	SCN	ESPOIR	NATATION COURSE



En conclusion il est important de souligner le travail important et de qualité réalisé par la commission sportive « Natation Course » qui a permis d'engager une nouvelle dynamique et de proposer au comité directeur les bases pour une politique sportive destinée à améliorer le niveau de la natation auvergnate.



Stéphane COLOMAS

Denis CADON



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
SAMEDI 21 MARS 2015
CHAMALIERES

RAPPORT DE LA COMMISSION NATATION SYNCHRONISEE

PAR VALERIE MERLE



COMPOSITION DE LA COMMISSION NATATION SYNCHRONISEE

Président CRAN: Denis CADON
CTS: Hervé LEBAS
Présidente NS: Valérie MERLE (Présidente SR)
Responsable NS: Eléonore VALADE (CRAN, VVAN et BSD)
Informatique: Tatiana LAMY (Entraîneur SAT)
Membres:
Marie Claire AGUIAR (Membre BSD)
Claudine BOUDON (Entraîneur COB)
Filipa DA SILVA (Entraîneur SAT)
Virginie VILA (Entraîneur USV)
Nathalie PERROT (Présidente PTTM)
Marie Laure TOURET (Vice présidente PTTM)
Responsable des officiels: Evelyne BERGER (officiel A de Firminy)

Date réunion de la commission : 11 janvier 2015 au CREPS

La natation synchronisée en Auvergne à fin mars 2015 :

- 8 clubs PTTM MONTLUCON / VVAN VICHY / BSD BILLOM / SAT THIERS / SYNCHRO RIOM / US VIC LE COMTE / COB BRIOUDE / LA CANTALIENNE AURILLAC
- 343 licences (en légère baisse par rapport à 2013/2014)
- 35 intervenants
- 40 personnes en officiels (dont 27 en examen)

Le CRAN a organisé plusieurs formations sur cette saison :

- Une formation technique et chorégraphique à Vichy le 13 et 14 sept 2014 (19 perso présentes)
- Une formation d'officiels le 21 déc 2014 (32 personnes présentes)

4 stages ont également été mis en place durant les vacances scolaires :

- Aurillac en octobre (18 nageuses présentes / 3 clubs)
- Cusset en octobre (6 nageuses présentes / 2 clubs)
- Bellerive en février sem 1 et sem 2: (13 nageuses présentes / 2 clubs la 1ere semaine et 18 nageuses présentes / 3 clubs la deuxième semaine)





Un calendrier de compétition bien rempli avec comme principe 1 PC et synchronat par mois + les compétitions régionales de ballets selon les niveaux (en championnat et en challenge).

Le CRAN accueille aussi pour la deuxième année consécutive une compétition de l'IRSE (Coupe Irse Juniors et challenge N3 Juniors, Seniors et TC à Montluçon les 9 et 10 mai)



Au niveau des premiers résultats de la saison :

- Amélioration des résultats sur les dernières compétitions de synchronat et des validations plus importantes des épreuves (y compris sur la danse)
- Une nageuse de Synchro Riom (Margaux Merle) aux Championnats d'Automne à Lyon et au Championnat de France Elite Hiver à St Cyprien
- 16 ballets auvergnats sélectionnés pour les interrégionaux N3 (championnat et challenge)
- L'Auvergne en progression au classement national des clubs (18eme/25 régions)



En conclusion, nous avons une natation synchronisée auvergnate dynamique, avec des acteurs investis et motivés. Notre problématique au niveau des officiels se résorbe. Le travail de la commission est productif et au bénéfice de tous, dans un contexte réglementaire en perpétuelle évolution et modification, ce qui demande une adaptabilité de la part des encadrants, dirigeants et nageuses.





Assemblée Générale Ordinaire Samedi 21 Mars 2015 CHAMALIERES

RAPPORT DE LA COMMISSION MAITRES

PAR SANDRINE UHL



Au cours de la saison 2013-2014, il y avait 3 compétitions prévues mais faute de bassin de 50 m celle du mois de juin a dû être couplée au meeting Maîtres du club de Vichy.



Les interclubs, organisés en novembre aux Ancizes, ont réuni 12 clubs et ont vu s'affronter 14 équipes très motivées.

Les championnats régionaux ont eu lieu le 2 mars 2014 avec 60 participants et 20 clubs représentés.



A noter la participation des nageurs auvergnats sur les championnats de France hiver avec 19 nageurs représentant 7 clubs et aussi sur ceux d'été avec 11 clubs représentés par 44 nageurs.

Je tiens à remercier chaleureusement tous les officiels et bénévoles qui œuvrent aux bords des bassins et qui donnent de leur temps libre pour que les compétitions puissent avoir lieu.





Assemblée Générale Ordinaire Samedi 21 Mars 2015 CHAMALIERES

RAPPORT DE LA COMMISSION WATER POLO

PAR PATRICK SAUVAGNAT



Les actions proposées par la commission Water Polo ont été menées autour de 4 grands axes.

- Mise en place d'un championnat régional
- Organisation d'un tournoi de fin de saison
- Participation à la Coupe de France des Régions de Water Polo
- Formation d'officiels.



Championnat Régional

Le championnat régional s'est déroulé en phase aller-retour et a regroupé les 3 équipes régionales : NC Moulins 2, La cantalienne Aurillac, Chamalieres Montferrand 2

Ce championnat a été remporté par le NC Moulins 2.

Il a donné satisfaction à tous et a permis aux poloïstes non concernés par le championnat national de disputer quelques rencontres.



Tournoi de fin de saison

La deuxième édition du tournoi de fin de saison s'est déroulée à Chamalieres le 15 juin. Une équipe extérieure à la région, Saint Chely d'Apcher, a été invitée. La finale a été remportée par NC Moulins 2.

Coupe de France des régions

Pour la première fois une équipe du comité d'Auvergne a participé à la CFR de Water polo qui s'est déroulée du 8 au 13 juillet 2014 à Mulhouse.

L'équipe d'Auvergne des 14 ans était composée par des jeunes issus des 3 clubs de la région et encadrée par Jean François Pegand et Geraud Laroque.

L'équipe Auvergnate termine 14me de cette compétition très relevée.



Formation d'officiels

3 sessions de formation d'officiels B ont été organisées et très suivies à Chamalieres, Moulins et Aurillac.



Pour la saison 2014 -2015 les dispositions suivantes ont été proposées

- Reconduction du championnat avec l'arrivée de 2 nouvelles équipes hors région, Gueret et Saint Chely d'Apcher.
- Tournoi de fin de saison courant juin à Aurillac avec une formule à 4 ou 6 équipes (à définir)
- Pas de participation à la CFR. Au vu du coût de la participation à cette compétition, il a été proposé une participation une saison sur deux.



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
SAMEDI 21 MARS 2015
CHAMALIÈRES

RAPPORT DE LA COMMISSION ENF

PAR JÉROME LATHÈNE



L'ENF avec ses 3 niveaux, Sauv'Nage, Passeport de l'eau et Pass'comp continue, pour la saison 2013-2014, son évolution en Auvergne.



Si un département, le Cantal, n'a fait que des Sauv'Nage, les 3 autres, avec leurs organisations adaptées à la population de nageurs, ont suivi les consignes fédérales et régionales. Le retour sur la validité des tests est bon. Les sessions ont toujours été pourvues d'évaluateurs et d'aide-évaluateurs formés par l'ERFAN et le CRAN.



Ces tests étant nécessaire pour l'accès à la compétition, ils permettent, par leurs prérogatives et leurs progressivités, aux clubs, quelques soit leurs tailles et leurs niveaux, d'avoir des objectifs de travail sur leurs écoles de nages.

Bilan chiffré, comparaison entre les saisons 2012/2013 et 2013/2014 :



	total tests	variation
TOTAL 2012/2013	1466	
TOTAL 2013/2014	1948	33%
Sauv'Nage 2012/2013	931	
Sauv'Nage 2013/2014	1139	22%
Pass'port 2012/2013	363	
Pass'port 2013/2014	554	53%
Pass'comp 2012/2013	172	
Pass'comp 2013/2014	255	48%





BILAN ENF AUVERGNE SAISON 2013-2014

SAUV'NAGE :

Département	Niveau	nombre de tests	Réussite*	Inscrits	
ALLIER	Sauv'nage	30 SAUV'NAGE	359	424	Taux de réussite 84,67%
CANTAL	Sauv'nage	5 SAUV'NAGE	33	34	Taux de réussite 97,06%
H-LOIRE	Sauv'nage	14 SAUV'NAGE	258	274	Taux de réussite 94,16%
PDD	Sauv'nage	23 SAUV'NAGE	371	407	Taux de réussite 91,15%
					Taux de réussite
		TOTAL AUVERGNE	1021	1139	89,41%

1139 inscrits au SAUV'NAGE, le taux de réussite (89,41%) de ce 1^{er} niveau « sécuritaire » de la natation est important. Il permet de donner une première orientation de travail sur les écoles de nage.

Recommandation : faire paraître dans les bilans le nombre d'inscrits et le nombre de tests réussis.

PASS'SPORTS DE L'EAU :

Département	Niveau	nombre de tests	Réussite*	Inscrits	
ALLIER	Pass'sports de l'eau	3 PASS'SPORTS	133	175	Taux de réussite 76,00%
H-LOIRE	Pass'sports de l'eau	5 PASS'SPORTS	70	93	Taux de réussite 75,27%
PDD	Pass'sports de l'eau	14 PASS'SPORTS	236	286	Taux de réussite 82,52%
					Taux de réussite
		TOTAL AUVERGNE	439	554	79,24%

554 inscrits au PASS'SPORTS DE L'EAU, le taux de réussite de ce 2^{ème} niveau « multidisciplinaire » de la natation est bon. On note un taux d'inscrit moitié moins élevé qu'au SAUV'NAGE. Absence de test dans le département du Cantal
Recommandation : augmenter le nombre de candidats à ce test charnière avant la pratique compétitive.





PASS'COMPETITION :

Departement	Niveau	Ville	Réussite*	Inscrits	
ALLIER	Pass'compétition NC	8 pass'compétition	103	124	Taux de réussite
					83,06%
H-LOIRE	Pass'compétition NC	6 pass'compétition	44	53	Taux de réussite
					83,02%
PDD	Pass'compétition NC	7 pass'compétition	72	78	Taux de réussite
					92,31%
					Taux de réussite
		TOTAL	219	255	85,88%



255 inscrits au PASS'COMPETITION, le taux de réussite de ce 3^{ème} niveau « compétitif » de la natation est très bon. On note un taux d'inscrit moitié moins élevé qu'au PASS'SPORTS DE L'EAU. Absence de test dans le département du Cantal

Recommandation : augmenter le nombre de tests et de candidats. C'est le sésame pour l'accès à la compétition.





ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
SAMEDI 21 MARS 2015
CHAMALIERES



RAPPORT DE LA COMMISSION ERFAN
PAR COLOMAS STEPHANE

L'objectif de la saison 2013/2014 était de monter en puissance sur les formations fédérales en proposant le BF1 et le BF2 et d'améliorer le cursus ENF qui avait été problématique dans la mise en œuvre la saison précédente.



Formations Fédérales

Concernant la formation BF1, elle a été proposée mi-décembre 2013. Elle a été suivie par 9 stagiaires Auvergnats : 7 sont issus du département de l'Allier et 2 du département du Puy de Dôme (Thiers). Tous les stagiaires ont été diplômés à l'issue du cursus



Concernant la formation BF2 : En juin 2013, un partenariat avec le CREPS Vichy Auvergne a permis de proposer une formation BPJEPS AAN via le BF2. 6 jeunes de Clermont Ferrand ont répondu présent et ont suivi cette formation. Sur ces 6 stagiaires, tous ont décrochés le BF2 et 5 le BPJEPS.



En complément, une formation BF2 a été suivie par 3 stagiaires de l'Allier et 1 stagiaire du Comité Régional Lyonnais. Tous les 4 ont été reçus.

ENF

Concernant les formations ENF, l'objectif était de proposer un planning des formations qui permettrait aux licenciés Auvergnats de suivre le cycle de formation ENF complet durant la saison sportive (ENF1 => ENF2 => ENF3 natation course) en alternant théorie et pratique.



Il était prévu 19 sessions de formations tous niveaux confondus réparties sur l'ensemble du territoire Auvergnat. Sur ces 19 sessions, seulement 10 ont été maintenues du fait du faible taux d'inscription.

En 2014, nous avons formés 13 évaluateurs ou aide évaluateurs ENF1, 24 évaluateurs ou aide évaluateurs ENF2, 14 évaluateurs ou aide évaluateurs ENF3 natation course.

Organisme de formation

L'ERFAN Auvergne n'était plus déclaré comme organisme de formation depuis environ 2 ans. Pour y remédier un dossier a donc été déposé auprès des institutions ad hoc en juin 2014.

Le CRAN est depuis septembre 2014 reconnu comme un organisme de formations. Cela permet de nouveau au Clubs Auvergnats de bénéficier des prises en charge des OPCA dans le cadre de nos formations.

Organisation de l'ERFAN

Le nombre croissant de formation nécessitait de revoir l'organisation de l'ERFAN. A ce titre la commission a proposé en juin 2014 de créer un poste de coordinateur opérationnel.

Son rôle est, avant le début de la saison, de s'approprier le catalogue des formations, de définir les ressources nécessaires à sa mise en œuvre, de définir les plannings. Pendant la saison, de s'assurer de la qualité des formations dispensées, de coordonner les différentes étapes de chaque formation, en fin de saison, de produire un bilan pédagogique.

Ce rôle est assuré par Bastien Pujade depuis septembre 2014, rôle pleinement mis en œuvre depuis pour la préparation du BF3 ou de la formation Educateur Aqua Santé.

En conclusion, je voudrai simplement remercier tous les membres de la commission pour leur implication dans le fonctionnement de cette école.



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
SAMEDI 21 MARS 2015
CHAMALIERES

RAPPORT DE LA COMMISSION **LUTTE ANTIDOPAGE ET PREVENTION DES
CONDUITES DOPANTES**

PAR PATRICK CROISY



Plusieurs conférences ont été organisées au sein des clubs de la région Auvergne pour sensibiliser nos jeunes mais aussi les éducateurs sportifs aux dangers de l'utilisation de substances chimiques soit pour améliorer les performances, soit en cas d'automédication ou de mésusage de certains produits médicamenteux.

Celles-ci sont toujours très appréciées et permettent vraiment d'aborder cette problématique dont tout le monde entend parler mais dont on ne mesure pas toute l'importance tant qu'on n'y est pas confronté.



En cas de contrôles antidopage lors de nos championnats organisés en Auvergne, le CRAN a pour obligation de prévoir un délégué fédéral pour coordonner toutes les opérations en collaboration avec le préleveur seul maître du déroulement.

Les procédures sont lourdes afin d'éviter tous vices de forme ou contestation éventuelle.



Christiane Coste et Serge Hecquet sont formés et habilités pour assurer cette délicate mission.

Une révision des connaissances est effectuée chaque année au siège de la Fédération et nos 2 délégués la suivent de manière alternée.

A ce jour, les préleveurs et l'Agence Française de Lutte contre le Dopage (AFLD) n'ont observé aucune critique ou observation à notre égard.





ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
SAMEDI 21 MARS 2015
CHAMALIERES

RAPPORT DE LA COMMISSION **MEDICALE**

PAR PATRICK CROISY



Cela consiste au suivi des nageurs liste espoirs de la région Auvergne.
Après de nouvelles règles de sélection, actuellement 6 nageurs sont inscrits au titre de l'année 2015. On compte 2 filles et 4 garçons qui sont issus de 3 clubs de 3 départements différents de la région.

On y retrouve Célia Nerrière, Marilou Therre, Mathieu Marmier et Geoffroy Mathieu du SCN ; Thomas Piron du VichyVAN et Adrien Ribeyre du Puy en Velay ;



Les bilans médicaux imposés par le Ministère des Sports et coordonnés par le département médical de la FFN sont réalisés dans les délais impartis avec nécessité d'un partenariat étroit entre les nageurs, les parents, les éducateurs sportifs des clubs concernés et le médecin du CRAN .

Une sensibilisation des nageuses et nageurs à la lutte antidopage et à la prévention des conduites dopantes a lieu en général à Vichy lors du rassemblement préparatoire à la Coupe de France des Régions .



Une présence médicale est assurée autant que faire ce peut sur les compétitions importantes organisées dans la région.



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
SAMEDI 21 MARS 2015
CHAMALIERES

RAPPORT DE LA COMMISSION NATATION SANTE

PAR PATRICK CROISY



Suite à l'Assemblée Générale de Millau en 2014, il a été décidé que l'activité NATATION SANTE aurait 2 versants Nagez Forme Santé et Nagez Forme Bien-Etre afin de pouvoir toucher un public plus large, principalement les personnes atteintes de pathologies chroniques stabilisées pour améliorer leur capital santé et les autres sans réels problèmes mais pour maintenir leur capital santé.

Le nombre d'Éducateurs Aqua Santé (EAS) formés en Auvergne augmente et il y a actuellement une dizaine de diplômés ou en cours de validation.

A ce jour, 4 clubs d'Auvergne ont mis en place cette activité : Thiers, Chamalières, Vic le Comte et Vichy Val d'Allier. Une demi douzaine d'autres clubs en Auvergne sont en passe de faire la même démarche.

Il est important de rappeler que cet objectif est une des priorités du Président du CRAN dans le cadre de consignes Fédérales et en application de la politique ministérielle .

Il conviendrait d'avoir 15 EAS formés et certifiés mais aussi au moins 11 clubs d'Auvergne sur les 32 actuels (1/3) investis dans ce nouveau champ d'activités, et ce avant la fin de l'Olympiade !

Afin de poursuivre cette politique, Mr Denis Cadon , Président du CRAN a souhaité que le Comité par l'intermédiaire des Commissions Natation Santé et ERFAN organise une formation d'Éducateurs Aqua Santé afin de dynamiser la région et motiver les clubs et leurs Présidents à inscrire leurs éducateurs sportifs à cette formation locale.

Mais aussi, motiver les populations territoriales à se rapprocher de leurs clubs de proximité pour découvrir et apprécier cette nouvelle pratique fédérale.

Ainsi, une formation est en cours de finalisation et se déroulera du 23 mars au 10 avril sur Clermont-Fd et le CREPS de Vichy, partenaire du CRAN.

Une petite dizaine de candidats se sont inscrits et un panel d'intervenants de qualité devraient animer cette formation.

Espérons que cette première expérience puisse se renouveler régulièrement.

Membres de cette commission : Juliette Pumain, Dominique Delchet, Tatiana Lamy, Stéphane Colomas (ERFAN), Bastien Poujade (ERFAN) et Patrick Croisy.
Assistent régulièrement : Hervé Lebas et Denis Cadon.

Un important travail a été réalisé par l'ensemble des membres de cette Commission qu'il convient de remercier très sincèrement .





ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
SAMEDI 21 MARS 2015
CHAMALIERES

RAPPORT DE LA COMMISSION DES OFFICIELS.

PAR Guy LAPORTE Président de la commission.



Au début de l'année 2014 a été mis en service le module de gestion des officiels via extranet, cet outil a encore évolué au cours de l'année et nous permet maintenant un suivi très performant de nos Officiels.



Pour valider les résultats des compétitions il est désormais obligatoire de saisir la composition du jury, bien que ce soit un peu contraignant pour le secrétariat de la compétition, il est important que l'ensemble des participants soient saisis et pas seulement quelques-uns.

Cette saisie permet aussi de s'assurer que les officiels présents soient bien licenciés avec un titre valide et permet à la commission de corriger les anomalies éventuelles.



Parmi les licenciés de cette saison, sont enregistrés :

En natation course:

277 officiels C - 97 officiels B (26 non recyclés) - 61 officiels A (4 non recyclés)

En natation Synchronisée :

3 Officiels B – 5 Officiels C – 13 Officiels D – 3 JO

En water-polo :

1 Officiel A fédéral C - 1 Officiel A fédéral B – 2 Officiels A régional – 12 Officiels B

En Eau libre :

1 Officiel A valide

Concernant l'eau libre, une formation pourrait être envisagée s'il y a une demande.



En natation course :

Une formation d'Officiels A a eu lieu à Chamalières en février 2014, l'examen écrit en mars : 2 candidates reçues et les parties pratiques validées.

Une formation d' Officiels A a eu lieu à Gannat en décembre 2014, l'examen écrit en janvier 2015 : 2 candidats en cours de validation des épreuves pratiques.

Un recyclage d' Officiels A a eu lieu à Chamalières le 7 novembre 2014.
Un recyclage d' Officiels A a eu lieu au Puy en Velay le 17 novembre 2014
Un recyclage d' Officiels A a eu lieu à Gannat le 12 décembre 2014

Plusieurs recyclages d'Officiels B et C ont été organisés par les départements.

Le recyclage du 6 octobre 2013 au Creps de Bellerive a validé pour un grand nombre leur titre d'officiel jusqu'au 15 septembre 2015, il sera donc indispensable que des recyclages aient lieu dès la rentrée prochaine et avant les premières compétitions.

En Natation Synchronisée et en Water-polo, quelques difficultés pour organiser des formations, les formateurs habilités sont extérieur à notre Région ce qui impose quelquefois des déplacements à nos candidats avec les frais qui y sont associés.

Il est acté depuis cette saison que le Délégué régional sur les compétitions effectue un rapport. Cette pratique est très positive car elle permet une analyse des différentes situations et une amélioration de notre fonctionnement, aussi bien en ce qui concerne la gestion de la compétition qu'en ce qui concerne l'efficacité du jury.

Chaque responsable départemental a en charge de collecter les demandes de formations et de recyclages de leur département, de programmer des sessions selon les besoins en ce qui concerne les B et C, de transmettre les demandes des officiels A au responsable régional qui organise des sessions en fonction des demandes le plus groupées possible.

La tenue de nos Jurys a été remarquable et au nom de la commission des Officiels, je tiens à féliciter tous les participants pour leur dévouement et leur disponibilité. Même s'il y a encore quelques petites erreurs à éviter, car tout est perfectible, l'effort fait par tous est très positif.

Une petite note toutefois négative concerne le volume des disponibilités, nous sommes face à de grandes frayeurs chaque fois que nous avons à composer un jury, nous sommes à la limite d'annuler des compétitions faute de Juges. Sur 57 Officiels A valides seulement 10 n'ont participé à aucune réunion depuis le début de la saison pour des raisons diverses et certainement justifiées, cela signifie qu'il nous faut encore former plus d'officiels à tous les niveaux.

C'est au sein des Clubs qu'il faut sensibiliser et convaincre sur l'importance de la participation des dirigeants dans les jurys des compétitions, à défaut de se voir contraindre à des annulations.

Guy LAPORTE



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
SAMEDI 21 MARS 2015
CHAMALIERES

RAPPORT DE LA COMMISSION DES ORGANISATIONS



Lors de la saison 2013 / 2014 il y a eu 22 compétitions organisées en Auvergne :

- 9 en Natation Course
- 3 en Natation Maîtres
- 9 en Natation Synchronisée
- 1 en Water Polo



Pour la mise à disposition de leurs installations nautiques, nous adressons tous nos remerciements :

- Aux villes d'Aurillac, Bellerive sur Allier, Brioude, Chamalières, Clermont-Ferrand, Cusset, Le Puy en Velay, Saint Georges, Vic le Comte, Riom, Saint Victor et Thiers.
- Ainsi qu'à tous les clubs supports qui ont su mettre à la disposition du comité régional d'Auvergne de Natation leurs bénévoles et leurs compétences.



Dominique DELCHET

